
Protokoll vom Jugendtag der SPORTjugend  Leverkusen am 08. Mai 2019 

 

Beginn: 18:30 Uhr  Ende: 19:40Uhr 
 
 
 

TOP 1  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende der SPORTjugend Leverkusen Dirk Danlowski begrüßt die 
erschienenen 11 Vereinsvertreter und Mitarbeiter und stellt die 
ordnungsgemäße Einladung fest. 

Die Versammlung ist beschlussfähig und stimmt der ausgehändigten 
Tagesordnung zu. 

 

TOP 2            Protokoll Jugendtag 2018 

Er verliest das Protokoll des letztjährigen Jugendtags. 

Hierzu gibt es keine Änderungswünsche. 

 

TOP 3  Jahresberichte 2018 

Thomas Edelmann sowie Dirk Danlowski berichten über die vielfältigen 
Aktivitäten der SPORTjugend im Jahr 2017: 

Hierzu zählen der EVL Bambinilauf, die Fußballschule Birkenberg mit 450 
Teilnehmern sowie der Feriensport mit knapp 50 Teilnehmern sowie der 
Gruppenhelferausbildungen I und II mit insgesamt über 30 Teilnehmern. 

Vom 05. bis zum 09. März fand eine Gesundheitswoche an der GGS 
Regenbogenschule statt. 

 

TOP 4  Anträge 

Es sind  im Vorfeld keine Anträge eingegangen und es werden auch aus der 
Versammlung keine gestellt. 

 

TOP 5  Kassenbericht 

Dirk Danlowski liest in Vertretung den Kassenbericht 2018 vor. Hierzu gibt es 
keine Fragen. 

  



 

TOP 6  Kassenprüfbericht 

Nicole Pfeiffer-Aug und Michael Löhe haben die Kasse der SPORTjugend am 
06. bzw. 07. Mai geprüft. Sie sehen keinen Grund zur Beanstandung. 

  

TOP 7  Entlastung der Schatzmeisterin 

Aufgrund Ihres Berichts bitten sie um Entlastung der Schatzmeisterin, Renate 
Neveling wird einstimmig entlastet. 

 

TOP 8  Entlastung des Jugendausschusses 

Danach bitten sie um Entlastung des Jugendausschusses. 

Die Versammlung entlastet den Jugendausschuss einstimmig. 

 

TOP 9  Verschiedenes  

Michael Löhe strebt Kooperationen mit der SportJugend beim Schlebuscher 
Kindertag und beim Feriensport an, Dirk Danlowski und Thomas Edelmann 
begrüßen das Engagement aller Mitgliedsvereine und sagen Unterstützung zu. 

 

Thomas Edelmann berichtet, dass der SportBund ab nächstem Jahr keine GH 
Ausbildungen mehr anbietet, da diese mittlerweile an den Schulen absolviert 
werden können und das Einstiegsalter für die ÜL-Ausbildungen auf 16 Jahre 
reduziert wurde. 

 

Nicole Pfeiffer-Aug ist weiterhin auf der Suche nach Übungsleitern fürs 
Kinderturnen, sie regt eine Art ÜL-Pool in Form eines Email Verteilers oder 
einer Whatsapp Gruppe an. Thomas Edelmann hat da Bedenken, klärt das aber 
mit seinen Kollegen im SportBund. Er verweist auf die Möglichkeit einen 
FSJler im Verein einzusetzen. Julian Schmid, FSJler des TuS Rheindorf, 
bestätigt dieses nützliche Modell. 

 

Da nichts weiter anliegt, bedankt sich Dirk Danlowski bei den Anwesenden 
und schließt um 19:40 Uhr die Versammlung. 

Leverkusen, den 10. Mai 2019 

 
Mit sportlichen Grüßen 
 
Thomas Edelmann 
Protokollführer 


